

El papa Francisco llega a Bangladesh

Autor Administrator

Friday, 01 de December de 2017

Modificado el Thursday, 30 de November de 2017

DACCA.- El papa Francisco llegará hoy en visita oficial de tres días a Bangladesh, un país de amplia mayoría musulmana, procedente de la vecina Birmania (Myanmar), en un viaje que estará marcado por la crisis de refugiados rohinyás.

El papa llegará al aeropuerto internacional de Dacca al filo de las 15.00, hora local (9.00 GMT), donde fue recibido con honores por el presidente de Bangladesh, Abdul Hamid, y una ceremonia en la que sonaron los himnos protocolarios.

<http://unionradio.net/papa-francisco-llega-bangladesh/>